

## **BAB V**

### **KESIMPULAN DAN SARAN**

#### **A. Kesimpulan**

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan yang telah diuraikan, kesimpulan dalam penelitian ini adalah :

1. Dilihat dari tingginya angka kriminalitas tindak pidana pencurian di wilayah kepolisian sektor baleendah kabupaten bandung, maka dapat dikatakan jika penegakan hukum yang dilakukan dengan menggunakan upaya mediasi di setiap kasus pencurian tidak efektif. Karena berdasarkan peraturan yang ada, tindak pidana pencurian yang boleh dilakukan mediasi hanya tindak pidana pencurian ringan, selain itu adanya kendala – kendala seperti kurangnya jumlah personil dengan cangkupan wilayah yang luas, kurangnya sumber daya manusia yang mampu mengoperasikan peralatan dan fasilitas yang ada di polsek baleendah, serta kurangnya kesadaran masyarakat.
2. Upaya yang dilakukan oleh kepolisian sektor Baleendah untuk menekan angka kriminalitas tindak pidana pencurian yaitu preventif seperti melakukan penyuluhan hukum dan razia dan represif seperti menerima laporan kehilangan , sampai dengan dibuatnya surat kesepakatan antar kedua belah pihak bahwa akan menyelesaikan permasalahan ini secara kekeluargaan dan pihak terlapor mengganti kerugian sesuai dengan total kerugian yang tertera.

## **B. Saran**

- a. Mengingat kekuasaan diskresi yang menjadi wewenang polisi itu sangat luas, maka diperlukan persyaratan-persyaratan yang harus dimiliki oleh petugas, terutama di dalam menilai suatu perkara. Hal ini diperlukan guna menghindari penyalahgunaan kekuasaan mengingat diskresi oleh polisi didasarkan atas kemampuan atau pertimbangan subyektif pada diri polisi sendiri. Diperlukan adanya pembekalan pada anggota dan pengecekan secara berkala untuk menghindari adanya kesalahan dalam penerapan sanksi untuk pelaku tindak pidana khususnya pencurian.
- b. Kepolisian Sektor Baleendah Kabupaten Bandung agar lebih memaksimalkan patroli dan razia di waktu waktu dan lokasi yang sekiranya rawan terdapat kejahatan. Diperlukan adanya pembekalan baik secara fisik, mental serta pengetahuan yang lebih untuk seluruh anggota kepolisian sektor Baleendah, selain itu perlu menambah jumlah personil guna memperbaiki kualitas sesuai dengan jumlah rasio yang seharusnya yaitu 1:350.